

incision. Elle est en masse rougeâtre ou jaunâtre, mollasse, grasse et d'une odeur suave. On lui donne le nom de *storax solide*. Quelques auteurs lui ont donné encore celui de *thus judeorum*, parce qu'ils ont cru que c'est l'encens que les mages apportèrent à Jésus. On doit rejeter cette résine lorsqu'elle est noire et pleine d'impuretés et de sciure de bois.

On connoît dans le commerce deux autres espèces de storax ; le storax calamite, ainsi nommé parce qu'on l'apportoit autrefois dans des roseaux pour mieux conserver sa beauté et sa bonne odeur. Cette espèce est la plus estimée dans la médecine et pour les parfums ; mais l'on pense que c'est un composé artificiel du vrai storax et d'autres substances odorantes. Il est en masses rougeâtres remplies de larmes blanches, et quelquefois en larmes séparées rougeâtres en dehors, blanchâtres en dedans et d'une odeur douce, semblable à celle